



Communiqué de presse
Diffusion immédiate

Un premier salon des aîné.es réussi et apprécié!

Chandler, le 07 novembre 2024. – La Ville de Chandler et ses partenaires sont fiers d’annoncer que le salon des aîné.es, qui s’est tenu le jeudi 17 octobre à la Base de Plein air de Bellefeuille, sous le thème « On prend soin de nous », a été un grand succès.

Plus de 300 citoyens aînés de la MRC du Rocher-Percé sont venus se rencontrer, s’informer, s’amuser et manger. Le comité organisateur a pu compter sur 25 bénévoles, 16 conférenciers et 50 organismes présents pour informer les citoyens qui ont déambulé d’un pavillon à l’autre, 5 pavillons au total, afin de découvrir dans chacun une nouvelle thématique sous une ambiance et un décor différent.

Le pavillon « On prend soin de nous » permettait de rencontrer 28 organismes qui proposent des services aux aîné.es sous forme de rencontres et d’échanges. Le pavillon « On Bouge » a offert du yoga sur chaise, du baseball poche, de la zumba, une marche prédiction et une pratique de danse en ligne. Durant toute la journée, au pavillon « On Mange », plus de 200 dégustations des petits givrés en plus de 225 repas gratuits ont été servis. Les aîné.es ont pu également rencontrer les 3 centres d’actions bénévoles qui desservent notre territoire, Le Garde-Manger, Produire la santé Ensemble et une nutritionniste. Au pavillon « Grand Salon MADA », lieu destiné à accorder une pause aux participants, OAA Espoir Câlin était sur place avec des animaux afin d’offrir de la zoothérapie et « Les Ateliers à travers » ont animé une activité de médiation artistique aux aînés. Également, 8 partenaires informaient les citoyens des services de loisirs aînés disponibles sur le territoire, tels que les clubs FADOQ, le Carrefour 50 ans et +, les Cercles des fermières, etc. Enfin, dans un autre pavillon, 12 conférences ont été présentées en continu. Le salon s’est terminé sur une note festive avec de la danse en ligne (plus de 60 participants) et un cocktail-repas.

« Au nom du conseil de la Ville de Chandler et de ses citoyens, je veux remercier le comité organisateur d’avoir livré à l’ensemble de la population de la MRC ce salon aîné. Vous avez préparé et présenté un salon dynamique, innovateur dans son approche et tellement diversifié. Il est important également de souligner que ce salon des aînés est une action inscrite dans le plan d’action MADA de la Ville de Chandler. Nous sommes fiers d’avoir répondu aux attentes de nos citoyens. On se dit à l’année prochaine. » Gilles Daraïche, maire de Chandler

Ce projet a été financé par le gouvernement du Canada par le biais du programme Nouveaux Horizons pour les aînés.

Sources :

Odette Charbonneau
Coordonnatrice du projet
coordosalondesaines2024@gmail.com

Marie-Claude Prévost
Coordonnatrice aux loisirs, Ville de Chandler
loisirs@villedechandler.com

35, rue Commerciale Ouest, Chandler (Québec) G0C 1K0
Téléphone : (418) 689-2221 - Télécopieur (418) 689-3073
hdvchan@villechandler.com